

LA INFORMACIÓN Y LA DILUCIÓN HOMEOPÁTICA (II)

¿Cómo opera la Información de la dilución homeopática en el organismo enfermo?

Dr. Gabriel Hernán Gebauer

Resumen

Para entender cómo opera la Información de la dilución homeopática en el organismo enfermo incitándolo a responder con un proceso curativo, es necesario entender primero cómo opera la Información en el organismo sano. Por ende, explicaremos primeramente el papel fundamental que la Información juega en el funcionamiento sano del organismo y, luego, en el patológico; para posteriormente explicar cómo la Información de la dilución homeopática puede operar en este último caso para ayudar al organismo a cambiar ese estado de cosas.

Palabras clave

Información biológica; Auto-organización; Intercambio de Informaciones, Desorganización; Reorganización.

La realidad fundamental asoma por sutiles ventanas; una de ellas es la dilución homeopática, a través de la cual se revela la poderosa Información desde la aparentemente tosca materia, y otra es la vida misma.

Gabriel Hernán Gebauer es médico-cirujano por la Universidad de Chile, Es Homeópata y Diplomado en Homotoxicología y Magíster Artium Fil. Ciencia (Universidad de Santiago, Chile).